



## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Sáez Alonso-Muñumer y D. Iván Espinosa de los Monteros y de Simón en sus respectivas condiciones de Diputado y Portavoz del Grupo Parlamentario Vox (GPVOX), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre el nivel de ejecución de la inversión prevista destinada a la construcción de la obra de la Variante Este de mercancías en su paso por Valladolid.**

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las obras de la Variante Este habían quedado paralizadas en 2010 y su recuperación es uno de los compromisos asumidos por la Administración General del Estado dentro del Convenio de la Sociedad Valladolid Alta Velocidad. Hablamos de la principal inversión de las entidades empresariales del Estado para la provincia de Valladolid.

**En relación con todo lo anterior, se formula la siguiente pregunta al Gobierno en funciones, solicitando recibir respuesta por escrito:**

¿Cuál es el nivel de ejecución de la inversión prevista por el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif) destinada la construcción de la Variante Este de mercancías en su paso por Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 29 de julio de 2019.

Pablo Sáez Alonso-Muñumer  
Diputado GPVOX

Iván Espinosa de los Monteros y de Simón  
Portavoz GPVOX